

Madrigal Nieto

LR. 31-5-89

"Vamos a El Salvador a celebrar éxito democrático"

El primer objetivo que nos lleva a El Salvador es mostrar nuestra solidaridad al pueblo salvadoreño por haber logrado unas elecciones correctas y un traspaso de mando que evidencia la evolución de la democracia en ese país, dijo anoche el Ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto.

Manifestó que eso era más evidente, en tanto un partido le estaba entregando a su enemigo el poder, luego de unos comicios en los cuales hubo gran participación popular.

La reunión de presidentes que se dará, fue catalogada por el Canciller como "un subproducto" del cual "difícilmente se tomarán decisiones firmes".

Sin embargo, dijo que era un hecho que tanto los cancilleres como los presidentes asistentes, en determinados momentos, se reunirían para intercambiar impresiones que po-

dían servir de base de discusión en los próximos encuentros de unos y de otros, programados para junio el de los ministros y para julio el de los mandatarios.

Con respecto a la ausencia del Presidente nicaragüense, Daniel Ortega, quien, aparentemente no fue invitado al acto protocolario, el Ministro Madrigal dijo que él no tenía por qué condenar ese hecho, pues la celebración del traspaso de poderes "es un acto privativo de los salvadoreños. Ellos tienen derecho a elegir a sus invitados". Todo lo contrario, dijo, pasaría si se tratara de una reunión oficial de presidentes.

El Canciller parte hoy a las 6:45 a.m. con la comisión oficial que está compuesta por el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, su esposa Margarita, y el Ministro de Información, Guido Fernández, entre otros.